
 

沖縄県理学療法士連盟 

令和４年度 10 月 第 7 回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 4 年 10 月 20 日（木）19 時～         議案作成：當間 議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、□立津統、□末吉恒一郎、□武富新太郎、□玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、□兼島広樹、□山田わかな、□下里真司、 

■砂川真利香、□吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、■下地浩之、□西原美樹、 

□石垣肇 

 

議案・報告事項： 

１． 『理学療法士処遇改善に対する県内施設調査』報告（當間） 

PT,OT,ST 協会から承認頂き調査開始。現在 22 名の回答。➡８４件回答（現在） 

PT16 名、OT5 名、ST1 名、所属長以外が 19 名となっています。 

   ・いくつかの施設はある程度、理解されている印象。今後も回答率 up が図れないと今回の

取り組みの目的が達成できない。（當間） 

   ・今後の課題として介護系施設で勤務の職員へも情報提供出来れば。（池城委員長） 

２． 令和 4 年度事業紹介・修正確認、令和 5 年度事業計画・予算書提出の件（池城委員長） 

・事業計画、今年度も例年通りで進めていく。 

・玉城議員➡今年度は多忙に付き研修会の開催は困難。来年度からは開催できるかもし

れないと返答あった。（比嘉） 

・金城会員➡ウェルビーイングにも携わっている為、その関連の講話依頼検討していく。 

（池城委員長） 

・２月の予算委員会までに開催方法（ハイブリッド、オンライン、会場）を決定していく。 

 ３．先月ワークライフバランス委員会（池城委員長） 

   座談会１１月２９日（１９：３０～２０：３０）予定。（３つのテーマに沿って開催予定） 

   →参加可能な方は是非どうぞ。 

 ４．支部連絡会議（小嶺会長） 

   各市町村議員へ政策提言等含めて検討。 

 ５．理事会からの報告：協会と連盟との協力の件（當間、小嶺会長、池城） 

   SNS からの問い合わせについて：作業療法士の方より「協会から推薦を出したことに対して

推薦依頼は公益社団法人として大丈夫なのか？」と問い合わせがあった。 

➡谷口氏より冠として連盟の方に動いて頂く方が安全だと思うが、現在は今後の方向性を

話し合っている状況。方向性が決まり次第、返答が来る予定。（當間） 

⇨今後は協会からは推薦状は出さず、連盟で推薦状を出す事とします（小嶺幹事）。 

・政策協定の前に推薦状を出してしまった。政策協定を交わすことを前提で推薦状を出すと

いう流れをもう一度、整理し周知出来ればよかった。（比嘉） 

・瑞慶山良一議員（沖縄市）より職域支部があると協力しやすいと助言を得られた。（比嘉） 



 

３． 懇談事項 

① HP進捗状況：（下里広報企画部長） 

② 入会申込/寄付金申込（Peatix・通帳記帳運用)状況（當間） 

7 月 15 日時点入会状況、残高状況 284,197円 

   入会人数：140 名 入金人数：Peatix 26 名、振り込み 97 名(122 名入金済み) 

   寄附金人数：5 名 寄附金：41,500円 

  ・上半期 Peatix 終了。振り返り。今後の運用は前回会議で銀行振込み＋Peatixで決定。 

  →現在 Peatix、銀行振込、併用運用確認し、令和 3年度会員で未払いの会員がいる。 

令和 3年度年会費下半期案内未の為、メール Bccで案内予定。 

③ 豊見城市、那覇市議選挙について（池城会長、比嘉事務局長） 

徳元つぐと氏当選、知念さとる氏（推薦状見送り） 

・会員に推薦理由を問われても返答に困る。今後は反自民党の議員にも推薦を出すこ

とを視野に入れた方がいい。党派を超えて、理学療法士協会の政策について理解し協

力が得られる議員であれば推薦していっても良いかと思う。現在はとても対応に困って

いる。（小嶺幹事）➡今後、議員から協会理事の研修会を開催し説明して頂いた方が

良いと思う。（池城会長）・理事会で決議しても良い案件ではないか？自民党職域支部

は有効ではないか？（比嘉事務局長） 

・推薦状と政策協定は連盟、協会としては共同して協力していくという形で関わる。（小

嶺会長） 

・2023年度予算概算要求に向けての要望書を斉藤協会長より厚生労働大臣へ提出。 

連盟と政策活動推進委員会として取り組むヒントもあり、情報提供（當間副会長） 

④ 小川かつみ氏の現状報告共有（池城会長） 

Facebook に掲載された内容をメールしたが、小川克巳も埼玉で活動を再開している。

現在は次期役員の選考など組織体制をどうとっていくか話し合っている状況。 

     

４． その他 

・ＣＣメールではなくＢＣＣでメールする様にし、個人情報の取り扱いに配慮していく。役

員はＣＣでメールして良い。（池城会長） 

・先日宮古支部会議開催。全体でなく支部で案を募ると意見を出しやすい。今後、意見

を募る際は支部を巻き込んで呼び掛けるといいと思う。（砂川副会長） 

・連盟と協会の在り方について、連盟は政策について、協会はそれをバックアップして

いくという形で動いていきたいと思う。（小嶺幹事） 

・議事録も各委員、しっかり目を通し修正箇所があれば指摘してください。（池城会長） 

 

次回開催 令和 4 年 11 月 17 日（木）19：00～（第 3木曜日） 

 


